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ATELIER VIDÉO : L’Esprit Saint 

 

D’après « Regard Biblique »   KTOTV  -  [durée 3’03] 

Lien : www.ktotv.com/video/00061341/lesprit-saint-1 

22/05/2012  

Les chrétiens croient en Dieu le Père Créateur, en son Fils Jésus et en l’Esprit Saint. 

Il y a trois personnes en un seul Dieu : c’est la Trinité. Ainsi, l’Esprit-Saint est lui-même 

Dieu. Avant de mourir, Jésus annonce à ses apôtres qu’il va leur envoyer l’esprit de 

vérité, pour qu’ils comprennent en profondeur son enseignement et puissent en 

témoigner. C’est ce qui se produit le jour de la Pentecôte. 

 

 

Consigne : Relever les qualificatifs qui caractérisent l’Esprit Saint. Les principaux 

points seront repris dans l’exposé. 

 

 

RETRANSCRIPTION 

 

Les chrétiens croient en Dieu le Père créateur en son Fils Jésus et en l'Esprit Saint qui 

est Seigneur et qui donne la vie. Il y a trois personnes en un seul Dieu. C'est la Trinité. 

Ainsi l'Esprit Saint est lui-même Dieu. Le credo souligne qu'avec le Père et le Fils, il 

reçoit même adoration et même gloire. Dès les premières lignes de la bible, l'Esprit 

Saint est présent. La terre était informe et vide et le souffle de Dieu planait au-dessus 

des eaux.  

Dans l'Ancien Testament, l'esprit de Dieu est celui qui pousse les prophètes à parler 

au nom de Dieu. Le prophète Ezéchiel déclare, le temps viendra où tous seront remplis 

de l'esprit de Dieu. La loi divine ne sera plus seulement inscrite sur les tables de pierre, 

mais sera gravée par l'Esprit dans le cœur des hommes. Le prophète Isaïe quant à lui, 

annonce la venue du messie sur qui reposera l'Esprit du Seigneur.   

Dans l'évangile, Jésus révèle qu'il est ce messie tant attendu. En lisant cette prophétie 

d'Isaïe, l'Esprit du Seigneur est sur moi, car le Seigneur m'a donné l'onction, il m'a 

envoyé porter la bonne nouvelle aux pauvres. 

Avant de mourir, Jésus annonce à ses apôtres, qu'il va leur renvoyer l'esprit de vérité 

pour qu'ils comprennent en profondeur son enseignement et puissent en témoigner. 

Ce qui se produit le jour de la Pentecôte, alors que les apôtres sont réunis à Jérusalem, 

ils entendent un violent coup de vent et voient une sorte de feu qui se partage en 

langues, et se posent sur chacun d'eux. Remplis de l'Esprit Saint, ils sortent de la 

maison et se mettent à proclamer la bonne nouvelle de la Résurrection dans toutes les 

langues. Pierre dit à la foule rassemblée : "Convertissez-vous, que chacun se fasse 
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baptiser au nom de Jésus Christ pour obtenir le pardon de ses péchés. Vous recevrez 

alors le don du Saint-Esprit." 1 

Ce jour-là, environ trois mille personnes reçoivent le baptême. C'est le commencement 

de l'Église. 

Depuis, une multitude de témoins ont continué à faire grandir l'Église avec l'aide de 

l'Esprit Saint. L'Esprit est la source de notre foi, de notre espérance et de notre charité. 

Il nous guide par ses dons que le prophète Isaïe énonce ainsi : " L’esprit du Seigneur 

est esprit de sagesse et d'intelligence, esprit de conseil et de force, esprit de 

connaissance et de crainte de Dieu." 2 

L'ensemble de ces dons favorise en chacun une connaissance plus grande et un goût 

toujours plus profond de la vie avec Dieu. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
1 Actes 2, 37 
2 Isaïe 11, 2 


